
全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ      活動期間： ２ １ 年４ 月～６ 月（ ♯２ 政治センタ ー幹事会報告）  

産業目線 

【活動項目】 1 中小企業支援 【活動テーマ】 中小企業支援 

到達目標 
【 2 9 期後半期】 中小企業支援に向け、 モデルチェ ンジ応援補助金や雇用安定資金助成金等の支援事業拡充に取り 組む。  

【 中長期】 ビジネスサポート センタ ー（ 仮称： N ish i- Biz ） を 2 0 2 4 年 3 月末までに開設を実現する。

前回まで 

活動状況 

◇新型コ ロナウイ ルス感染症に関する要望書を提出 
◇西尾市事業継続応援家賃補助金 
◇西尾市事業モデルチェ ンジ応援補助金

今回 

具体的活動 

  ◎…予定前倒し  

〇…予定通り  

△…遅れあり

◇モデルチェンジ応援補助金 

「 事業モデルチェ ンジ応援補助金」 は、 市内の中小企業者が感染防止対策を行う 場合や新

たな事業形態への転換、 新たな商品・ サービス等の開発を行う 場合、 実施し た経費の２ 分

の１ を補助する制度。 （ 補助上限額は２ ０ 万円）  

当初は、 ６ 月１ ５ 日から ７ 月末までの申請期間と し てたが、 コ ロナ拡大の状況を鑑み 

１ ２ 月末まで申請期間を延長。 また、 下限についても １ ０ 万円から ５ 万円に条件の緩和も

行い実施。  

＜補助金の効果＞ 

事業の開始当初は、 飲食業や小売業の申請が多く 、 オンラ イン販売を始めたり 、 アク リ

ル板を設置し たり と お客様向けの対策が多い傾向がみら れたが、 途中から 、 飲食業、 小売

業だけでなく 、 製造業やサービス業など幅広い業種から の申請があり 、 非接触型の体温

計、 ト イ レの手洗い場のペーパータ オルの設置など、 お客様だけでなく 、 従業員向けにも

なる対策が多い傾向が見受けら れた。  

コ ロナ禍の長期化を見据え、 感染症対策や新し い試みへの挑戦と 、 自身の事業形態に合

わせて様々な創意工夫をし 「 w ith  コ ロナ」 に対応し ているこ と が感じ ら れた。  

事業モデルチェ ンジ応援補助金を利用し て新たな取り 組みを行っ た事業者が、 コ ロナ禍

での新たな事業展開への後押し ができたのではないかと 考えます。  

【 モデルチェ ンジ応援補助金】

【 交付実績】  

今後の活動 

・ 定例会の一般質問や委員会等を活用し 、 行政側へ進捗確認や課題提起、 提案等を実施する。  
・ 担当課と 連携し て中小企業の実態把握を行い、 状況に応じ た支援策を検討する。  

西尾市 所属議員 犬飼勝博 

今回の進捗

【 〇 】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ      活動期間： ２ １ 年４ 月～６ 月（ ♯２ 政治センタ ー幹事会報告）  

組合員目線 

【活動項目】 ②道路 【活動テーマ】 渋滞対策

到達目標 
【 2 9 期後半期】 西尾幡豆線の開通に向けて、 矢作古川及び広田川の橋梁上部工の工事を現場にて着手する。  

【 中長期】 西尾幡豆線を 2 0 2 4 年 3 月末までに開通を 実現する。

前回まで 

活動状況 

◇西尾幡豆線の整備状況 

◇駒場町交差点の渋滞対策 

今回 

具体的活動 

  ◎…予定前倒し  

〇…予定通り  

△…遅れあり

◇西尾幡豆線の整備状況 

令和3 年度から 矢作古川及び広田川の橋梁上部工の工事着手を開始。  

◇駮馬・瀬戸地区の渋滞対策 

  吉良町駮馬瀬戸地区に㈱デンソ ーが新工場を建設する計画に伴っ て、心配さ れる周辺道

路の渋滞対策と し て、 市は新たにアク セス道路を整備する計画で進めています。  

今後、 更に渋滞が激し く なるこ と が予測さ れるため、 効果的な事前対策が必要と 考え

ます。  

≪一般質問： 駮馬瀬戸地区工業用地開発計画に伴う 渋滞対策について≫ 

質問. 駮馬瀬戸地区周辺企業に実施し たヒ アリ ングやアンケート 調査で頂いた意見等に対

し ての取り 組みが必要と 考えるがどう か。  

 答弁. 渋滞対策に効果的と 考える「 県道西尾吉良線のアイ シン高丘工場入口付近の右折レ

ーン設置と 歩道設置」 について、 県と 連携し て事業化に取り 組んでいる。  

質問. 新工場の操業により 、 周辺道路の通勤車両が大幅増加すると 見込まれますが、 どの

よう な渋滞対策を考えているか。  

答弁. ソ フ ト 面で特定の路線や交差点に集中し ないよう に、 通勤ルート の分散及び公共交

通機関の利用促進などと 併せて、 ハード 面で企業によるパーク アンド ラ イ ド 駐車

場、 県道及び市道の改良等整備を図っ ていく こ と が、 渋滞を緩和するために必要で

あると 考えている。  

  ※県道西尾吉良線の右折レーン設置と 歩道設置が事業化さ れれば渋滞解消が期待さ れる。

【 西尾市都市計画総括図】  

【 駮馬瀬戸地区デン ソ ー新工場イ メ ージ図】  

今後の活動 

・ 定例会の一般質問や委員会等を活用し 、 行政側へ進捗確認や課題提起、 提案等を実施する。  

・ 担当課と 連携し て道路整備事業の進捗確認を行い、 状況に応じ た支援策を検討する。

西尾市 所属議員 犬飼勝博 

今回の進捗

【 〇 】 
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２．２９期（後） 取り組みテーマについて 

（１）産業目線 産業目線①～④項目から選択

西尾市取り組み項目 ① 中小企業支援 

西尾市取り組みテーマ 中小企業支援 

（２）組合員目線 組合員目線①～⑥項目から選択

西尾市取り組み項目 ②道路 

西尾市取り組みテーマ 渋滞対策 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

【選定理由】 

１．今後迎える高齢化社会が進む中、人口減少や雇用創出、経済の活性化を図るため、市外企業の市内への誘致を積極的

に進める必要がある。また、企業の流出を防ぐための都市間競争に打ち勝つ努力が必要とされています。 

２．市街地部や工業団地には、多くの中小企業が点在しているが、安定した生産活動を行うための対応に苦慮している状

況であり、無理なく雇用・就業ができる環境整備等、事業者と行政が協力した職場環境の向上対策が必要。 

【思い】 

新型コロナウイルス感染症による経済活動の急激な縮小に伴い、中小企業等を取り巻く環境は極めて厳しく、事業の継

続が危ぶまれている。この危機を乗り越え経済の力強い回復に向け、あらゆる手段で雇用と事業を守り抜く必要がある。

・所属会派（市民クラブ）の政策要望書へ意見を反映して

市長へ提出する。 

・連合愛知三河中地協の政策要望書へ意見を反映して市長

へ提出する。 

・定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確

認や課題提起、提案等を実施する。 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

【選定理由】 

１．西尾市は、名古屋都市圏における公共交通である JR 東海道本線や名鉄名古屋本線からは離れた位置にあり、広域的

な交流といった観点では地理的に不利な状況にあります。また、自動車関連産業等が発展した周辺都市への通勤圏内

でありますが、公共交通機関の利用割合は低く、自動車交通の依存度が極めて高い状況。 

２．市内の南北路線において、通勤時間帯での交通量が増大していくことも踏まえ、恒常的な渋滞解消の対策を図ってい

くことが急務と考えます。 

【思い】 

公共交通機関の利便性の向上を図ることも必要でありますが、道路交通網の強化は、西尾市の最重要課題であると考え

ます。 

・所属会派（市民クラブ）の政策要望書へ意見を反映して

市長へ提出する。 

・連合愛知三河中地協の政策要望書へ意見を反映して市長

へ提出する。 

・定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確

認や課題提起、提案等を実施する。 

（参考）西尾市　テーマ登録背景


